



Pone a prueba la Constitución

Al participar en el aniversario de la Constitución, la presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, consideró que el respeto a su esencia estará a prueba en la discusión de la reforma electoral.

Invitada por la presidenta Claudia Sheinbaum a la tradicional ceremonia del 5 de febrero en el Congreso de Querétaro, la parlamentaria del PAN llamó a que esos cambios profundicen la democracia mexicana y permitan pacificar al país.

"Tenemos una gran responsabilidad: honrar la vida pública desde la decencia. Si nuestro ejercicio público demuestra que: tenemos compromiso con la patria, que trabajamos hacia el bien común, que buscamos evitar el dolor



Nuestra Constitución debe ser el instrumento para pacificar a México. Para lograrlo, debe ser un acuerdo incluyente, sin filias ni fobias; que represente también al que piensa distinto."

KENIA LÓPEZ

PRESIDENTA DE LA
CÁMARA DE DIPUTADOS

evitable, la gente podrá confiar en lo público, en las leyes y en la Constitución. La discusión de la reforma electoral pondrá estos valores a prueba". alertó.

— Ivonne Melgar